



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/6535
17 juillet 1965
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

TELEGRAMME EN DATE DU 17 JUILLET 1965 ADRESSE AU SECRETAIRE GENERAL DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES PAR LE SECRETAIRE GENERAL ADJOINT DE
L'ORGANISATION DES ETATS AMERICAINS

Washington, D.C., le 17 juillet 1965

Conformément à l'Article 54 de la Charte des Nations Unies, j'ai l'honneur de transmettre à Votre Excellence, pour l'information du Conseil de sécurité, le texte du message télégraphique No 373, en date du 16 juillet, adressé au Président de la Dixième Réunion de consultation par le secrétaire général de l'Organisation des Etats américains :

"Message No 373

Son Excellence Monsieur Guillermo Sevilla Sacasa
Président de la Dixième Réunion de consultation des
Ministres des relations extérieures,
Washington, D.C.

La Commission des droits de l'homme s'est rendue à la prison de La Victoria afin de vérifier la situation des prisonniers politiques en s'entretenant avec les détenus qu'elle a trouvés en bonne santé, ne paraissant pas avoir subi de mauvais traitements et ayant la permission de recevoir des visites de leurs familles. Le Directeur de la prison a assuré la Commission que les rumeurs concernant l'emploi de gaz dans les cellules des détenus où selon lesquelles on les empêcherait de recevoir des visites de leurs familles étaient sans fondement. Il y a dans la prison 392 prisonniers politiques. La Commission a vérifié que les prisonniers malades recevaient des soins médicaux. Elle a reçu 35 personnes qui ont dénoncé des violations des droits de l'homme. Elle a appris qu'il y avait au siège de la police nationale quelques officiers des forces armées, dont le colonel Caonabo Fernandez et le lieutenant-colonel José Mauricio Fernandez, qui faisaient la grève de la faim depuis deux jours en réclamant une information au sujet du gouvernement de reconstruction nationale.

Demain samedi 17, le Président de la Commission, M. Manuel Bianchi, se rendra à Washington afin de présider la deuxième session extraordinaire de la Commission qui aura lieu dans cette ville du 21 au 24 courant en vue d'étudier exclusivement la situation relative aux droits de l'homme dans la République Dominicaine.

Pendant l'absence de M. Bianchi, M. Isidoro Zanotti s'occupera des questions intéressant la Commission des droits de l'homme à Saint-Domingue.

Le commandement unifié de la Force interaméricaine de paix fait savoir qu'il y a eu, le 15 juillet, une attaque de la part des forces du gouvernement constitutionnaliste, attaque qui a consisté en une seule décharge d'arme à feu; la Force interaméricaine de paix a riposté.

Le secrétaire général de l'Organisation
des Etats américains,

José A. Mora"

Veillez agréer, etc.

Le secrétaire général adjoint de
l'Organisation des Etats américains,

William SANDERS

